
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和７年 6 月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和７年５月２4 日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「大江町長のまちづくりラジオ～ふるさと白浜のために～」で

す。大江町長が目指す白浜町のビジョンを、分かりやすく町長の声で町民の皆さまにお届けする

月に一度の番組です。防災、経済活動、子育て、介護にかかわる取り組みなどの話題を中心に、

リスナーから寄せられた質問やメッセージにも町長自ら答えて頂き、みなさんとラジオを通し

交流できる内容となっています。また、「東京事務所だより」のコーナーでは、東京都港区虎ノ

門にある白浜町東京事務所と繋ぎ、最新の話題やトピックス、今後の活動予定なども伺っていま

す。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  この番組はいつから始まったのですか？ 

 

事務局 今年の 4 月から始まりました。第 4 週の日曜日朝 10 時から 30 分間の番組です。今日お聴きい

ただいたのが第 2 回の放送で、先週末に第 3 回が放送されました。 

 

委員  パンダがいなくなることで、これから白浜がどうなっていくのか気になっていた。ネガティブな

話題が多いが、この番組を聴いて色々進んでいることを知った。広く町民の皆さんに聴いてほし

い内容の、良い番組だと思った。 

 

委員  さすが大江町長さんは発信力がすごい。この間は台湾のチャーター便も飛んできて、私も機会が

あれば台湾へ行ってみたいと思った。 

 

委員  以前友達が白浜へペットを連れて遊びに来たことがあった。その時はペットと泊まれるホテル

を予約したが、それ以外の行ける場所が限られて散歩するところがないと言われたことを思い

出した。今はペットを飼っている方も多いので、ドッグランが出来たのはとてもいいと思う。 

 

委員  白良浜のビーチハウスはどこにできるのですか？ 

 

事務局 白良浜サテライトスタジオの隣の敷地にただいま建設中です。8 月 1 日にお披露目と聞いてい

ます。 



 

委員  大江町長の言葉を聴いていると動物好きなのが伝わってくる。これまで犬の散歩で平草原公園

まで行っても入り口で断念していた。白良浜も行けるようになったということで今度ペットと

行ってみたい。 

 

委員  東京事務所の鎌谷さんはお話上手で聴きやすい。東京事務所から白浜への発信もどんどんとや

ってほしい。これからの発信も期待している。 

 

委員長 実は昨日台湾旅行から帰ってきた。台南市は白浜と似た気候だったが、台北市は暑すぎた。温泉

にもよったが温度が 45.9 度あるらしく熱くて入れなかった。地元の人は体を真っ赤にして入っ

ていた。 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


